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Déclaration préliminaire du SNUipp-FSU à la CAPD du 27 mai

Le SNUipp-FSU est intervenu sur la situation des EVS recrutés en CUI-CAE
 

Le courrier adressé par le SNUipp-FSU à l’IA le 16 mai dernier semble avoir été le déclencheur du courrier qu’il a fait parvenir 
aux écoles mardi 24 mai.
 

L’IA annonce que la rallonge budgétaire donnée par le ministère récemment permet d’éponger le dépassement de 140 emplois  
correspondant au renouvellement des EVS en janvier. Pour les EVS reconnus éligibles par Pôle Emploi, les renouvellements 
seront signés au 1er juillet.
Il confirme que le ministère demande de privilégier les recrutements d’AVS avec les contrats aidés. Des EVS aide à la direction  
seront recrutés en septembre seulement s’il reste des emplois budgétaires.
 

Encore une fois le gouvernement ne donne pas les moyens de fonctionnement nécessaires aux écoles. Le recrutement des AVS est  
normalement fait sur des contrats d’AED d’une durée de 6 ans. Au lieu de financer des nouveaux emplois d’AED pour répondre  
aux besoins, le gouvernement puise dans les CUI. A la rentrée, des écoles auront perdu l’aide à la direction.
 

Nous avons rappelé notre revendication de la création d’emplois statutaires pour mener les missions d’aide à la direction et  
d’AVS.
 
Mise en stage des stagiaires lauréats du concours à la rentrée
 

Nous avons marqué notre opposition à la nouvelle circulaire ministérielle concernant la mise en stage des PES qui oblige de leur 
attribuer un poste classe dès la rentrée scolaire.
 

L’IA a répondu que le recteur lui demandait d’appliquer la circulaire en de réserver 21 postes aux PES du Vaucluse.
 

A notre demande, l’administration a précisé des critères pour définir les postes réservés  : pas en ZEP, à proximité des postes de 
MF, dans des écoles de dimension importante. Les PES seraient 3 jours en classe et 1 jour en formation chaque semaine.
 

Les délégués du SNUipp-FSU interviendront sur ce dossier lors de la réunion du conseil de formation le 14 juin prochain.
 
Postes à profil
 

Nous avons réclamé qu’avant l’étude des affectations, la CAPD soit informée des conditions de nomination sur les postes à profil.
 
Demande d’avancer le calendrier du mouvement 2nde phase
 

La CAPD 1ère phase  s’étant  réunie le  27 au  lieu  du 31 mai,  nous avons  renouvelé notre  demande de voir  le  calendrier  du 
mouvement 2ème phase avancé pour permettre aux collègues nommés de prendre contact avec leur nouvelle école plusieurs jours 
avant la fin de l’année scolaire.
L’administration n’a pas répondu favorablement.
 
Appréciation à sa juste valeur du travail des services administratifs
 

Nous avons salué le travail considérable réalisé par les services de l’inspection académique pour produire des    documents fiables.
Les services de la DOS et de la DVRH ont effectué un énorme travail de mise à jour des bases de données. Les documents fournis  
aux délégués du personnel n’étaient pas tous aisés à exploités et nous demanderons s’il est possible d’apporter des améliorations  
dans la présentation de certains.
 

Examen des points à l’ordre du jour de la CAPD
 
Tableau avancement Hors-classe
 

Le Vaucluse a un contingent de 38 promotions à la hors-classe. Les 38 premiers de la liste ont été promus dont 6 personnes  
susceptibles de partir à la retraite. Ces personnes ont été contactées par l’administration pour leur demander si elles souhaitaient  
renoncer à leur départ à la retraite pour bénéficier de la promotion. Une liste complémentaire de 19 collègues est établie. Elle sera 
ouverte début septembre en fonction des départs effectifs à la retraite des collègues de la liste principale.
Rappel du barème : note + échelon x 2 + 1 point ZEP + 1 point direction (exercice en ZEP depuis au moins 3 ans , le point 
direction est donné par l’IEN).



 Tous les PE au 7ème échelon à compter du 31.12  2010 sont classés.
Depuis la création du corps des PE, le SNUipp-FSU revendique l’accès de tous à l’indice 783, au rythme d’avancement le plus 
rapide, dans le cadre d’une classe unique.
 
Demandes d’annulation de permutations
 

3 demandes sont examinées par l’administration, une seule est acceptée.
 
Bilan statistique du mouvement par l’administration
 

1001 participants contre 1030 en 2010 dont 545  collègues à TD et 456 à titre provisoire. 
Taux de satisfaction 51.05% contre 39.4% l’an dernier. 
Parmi les 51.05% des collègues satisfaits, 39% l’ont été sur leur vœu 1.
Il reste 206 PE sans affectation contre 287 en 2010.
 
Examen de barèmes pour correction
 

5 erreurs de barèmes ont été signalées en séance. L’administration refusait dans un premier temps de prendre en compte ces  
erreurs. Le SNUipp-FSU a pesé de tout son poids pour exiger que les corrections soient effectuées et qu’aucun collègue ne soit  
pénalisé.
 

Des situations restées en suspens lors du groupe de travail « situations particulières » sont abordées concernant l’attribution des 
5000 points au titre du handicap.
L’IA reviendra sur deux situations après consultation de l'ensemble des élus. L'octroi de la bonification à ces deux collègues  
entrainera des chaînes.
 
Problèmes concernant des postes
 

Le SNUipp-FSU est intervenu pour signaler un problème d'étiquetage de poste sur le CMPP de Carpentras. Le poste est étiqueté 
option G au mouvement alors que ses missions nécessitent l’option A.
 
Postes à profil
 

La demande de transparence sur ces postes a été demandée unanimement par les délégués du personnel.
L’IEN-A a annoncé les critères retenus pour l’accès à un poste à profil : connaissance du poste / motivations / projection/ qualité 
de communication / compétences professionnelles.
L’IEN-A s’engage à recevoir individuellement les candidats qui n’ont pas été retenus pour le poste de CPC-IEN-A afin de leur en 
expliciter les raisons.
 

L’IEN-ASH lance un appel à candidature sur le poste de CPC-ASH. 
 

L’administration va envoyer des appels à candidature sur les postes à profil devenus vacants à l’issue de ce mouvement. 
 
Modifications d’affectations
 

Plusieurs chaînes ont été faites pour des postes dont l’affectation est modifiée suite à des rectifications de barème. Des difficultés  
de lecture des  documents  sont  apparues dans la  réalisation de ces  chaînes,  notamment  en raison des  vœux «  commune » et 
« regroupement de communes ».
La machine est programmée pour nommer un maximum de collègues à Titre Définitif. Cela a pu entraîner pour certains collègues  
des modifications d’affectation dans les écoles entre le projet et les résultats de la CAPD. 
 
Réintégrations après disponibilité
 

Nous étions intervenus lors du groupe de travail du 17 mai pour signifier qu’aucun INEAT ne pourrait être prononcé tant qu’il y 
aurait des retours de disponibilité non réintégrés.
 
Il y a encore à ce jour 5 collègues qui n’ont pu réintégrer un poste après une dispo de droit. Une d’entre eux a réussi le CAPES de  
documentaliste. l’IA s’engage à réintégrer les quatre autres malgré la subsistance de quelques surnombres. Ils participeront à la 
2ème phase du mouvement.
 

Nous nous réjouissons que ces collègues soient rétablies dans leur droit. Rappelons que l’IA avait refusé lors des deux dernières  
rentrées  la  réintégration de collègues en  disponibilité.  Le SNUipp-FSU pense que la  récente condamnation de l’IA par le  
tribunal administratif pour avoir refusé sa réintégration à une collègue en septembre 2009 n’est pas étrangère à cette décision.
 
INEAT / EXEAT
 
L’IA accorde tous les EXEAT.
Nous invitons les collègues concernés à se mettre en relation avec les départements demandés.
 

Seul un ineat pour l’Ain est jusqu’à présent parvenu.
 



Selon une règle propre à la fonction publique, deux collègues, épouses de chefs d’établissement nommés sur le 84,  intègrent le  
département  au titre de rapprochements de conjoints. Elles participeront elles aussi à la 2ème phase du mouvement.

Calendrier mouvement titulaires départementaux
 

Le  SNUipp-FSU  a  obtenu  que  les  titulaires  départementaux  puissent,  par  l’intermédiaire  d’un mouvement  spécifique,  se 
positionner sur les regroupements de fractions en toute transparence et les obtenir par barème.

Mercredi 8 juin : Communication des fractions disponibles sur le site de l’IA : http://tice84.ac-aix-marseille.fr/mouvement84/     

Du 10 au 14 juin : saisie des vœux titulaires départementaux 

Le 17 juin : attribution des vœux aux titulaires départementaux

Les titulaires départementaux nommés les années précédentes auront priorité sur les fractions de postes  occupés précédemment 
en plaçant le poste en premier vœu. Il faut que ce poste soit identique au moins à 50% à celui occupé pour obtenir la priorité.
Contactez-nous par courriel ou téléphone en cas d’interrogations.
 
Poste IMF APT vacant
 

L'administration stipule que ce poste reste vacant et qu'il sera donné à titre provisoire à un non titulaire du CAFIPEMF en seconde  
phase, comme les autres postes de MF vacants sur JH Fabre.
 

http://tice84.ac-aix-marseille.fr/mouvement84/

